



Bonjour, les Cyclistes Qui Roulent !



Contrairement à ce que nous vous avons annoncé il y a quelques jours, nous ne pourrons pas reprendre nos activités ce samedi 16 mai. Nous n'avons pas l'autorisation d'utiliser la cour de l'école des Tilleuls pour des motifs sanitaires que bien entendu nous comprenons. Cette interdiction risque de se prolonger et nous avons réfléchi à une solution qui nous permettrait de reprendre notre activité dès le week-end du 23 mai. Pour cela, nous avons besoin de vous ou plus précisément de votre jardin ... Tous les détails sur cet article :

<http://www.unveloquiroule.fr/et-si-vous-nous-invitez-chez-vous/>

A bientôt et @vélo !



[Se désabonner](#) | [Gestion de l'abonnement](#)